



COMMUNIQUE DE PRESSE

AU GARAC, CAMPUS NATIONAL DE LA PROFESSION, LES METIERS DES SERVICES DE L'AUTOMOBILE ET DE LA MOBILITE CONFIRMENT LE RENFORCEMENT DE LEUR ATTRACTIVITE

Après une année scolaire 2017-2018 finissant sur d'excellents résultats aux examens, le GARAC entame l'année scolaire 2018-2019 avec des records de fréquentation confirmant l'attractivité de la Filière des Services de l'Automobile et de la Mobilité et du Campus national de la Branche.

Fixant dans son Projet d'entreprise 2015-2019 des résultats à 95 % de réussite aux examens pour l'ensemble du Campus national de l'automobile, le GARAC a atteint ses objectifs avec 97 % de réussite pour la promotion 2018 (voir document joint).

Du CAP à l'ingénieur, le GARAC propose aux jeunes une filière d'excellence reposant sur un parcours souple et complet à l'écoute des capacités de chacun.

La relation forte qu'il a toujours entretenue avec les entreprises, partenaires incontournables de la formation tant de ses élèves et apprentis, s'appuie non seulement sur la transmission des savoirs et des savoir-faire, mais aussi sur une complicité dans l'application des règles du savoir-être. Ainsi, 96 % des jeunes du GARAC sont insérés dans la vie active à l'issue de leur formation au GARAC.

La nouvelle année scolaire se caractérise par de nouveaux records d'effectifs, traduisant la poursuite du renforcement de l'attractivité des métiers des services de l'automobile et de la mobilité. 1 366 jeunes étaient ainsi présents à la rentrée : 700 en apprentissage, 581 sous statut de lycéen, 85 en CQP. Parmi eux, on dénombre 52 jeunes filles à 70% dans les formations techniques.

La rentrée de septembre 2018 est pour le GARAC l'ouverture de son antenne Enseignement supérieur au Campus des Services de l'Automobile et de la Mobilité (C-SAM) de Guyancourt qui accueille la Formation d'ingénieur en Mécatronique, le CQP Réceptionnaire Après-Vente et bientôt d'autres formations supérieures. La licence OMSA sera dispensée dès la rentrée 2019 dans ce lieu.

Retrouvez le GARAC au Mondial de l'Automobile Hall 1 allée A Stand 22



Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNEA, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24000 jeunes depuis plus de 70 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 340 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 21 diplômes d'État et de la Profession :

- *DIMA, CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

52 jeunes filles sont en formation un record historique depuis la création du GARAC.

Deux sites : Argenteuil et Antenne Enseignement supérieur à Guyancourt